

Communiqué de presse

Vendredi 21 août 2015

Un piano dans le hall de la BCN pour annoncer l'Auvernier Jazz Festival !

Afin de donner un avant-goût de l'Auvernier Jazz Festival qui débute le 28 août, deux pianistes de renom international, Romeo Scaccia et Nicolas Bamberger, viendront se produire dans le hall de la BCN, à son siège à la Place Pury, les 25, 26 et 27 août 2015. A travers cette action musicale inédite, la BCN, co-presenting sponsor de la manifestation, illustre son soutien historique à ce rendez-vous incontournable de la fin de l'été.

La BCN invite le public à découvrir deux interprètes talentueux au cœur de son hall principal ; ces moments musicaux témoignent de sa volonté d'affirmer son esprit d'ouverture et de mettre en valeur son partenariat avec l'Auvernier Jazz Festival, qu'elle soutient depuis sa première édition en 2009. Une initiative qui s'inscrit parfaitement dans le rôle de proximité de la banque du canton, partenaire historique des événements qui rassemblent le public neuchâtelois.

Horaires :

Mardi 25 août
14h00 – 14h45 : Nicolas Bamberger
16h00 – 17h00 : Romeo Scaccia

Mercredi 26 août
10h00 – 11h00 : Nicolas Bamberger
14h00 – 14h45 : Romeo Scaccia
16h00 – 17h00 : Romeo Scaccia

Jedi 27 août
10h00 – 11h00 : Nicolas Bamberger
14h00 – 14h45 : Nicolas Bamberger
15h30 – 16h30 : Romeo Scaccia

Contacts :

BCN, Secrétaire générale
Caroline Plachta
T +41 (0)32 723 62 20
caroline.plachta@bcn.ch

AJF, Responsable médias
Mike Cortese
T +41 (0)79 760 20 83
mcortese@auvernierjazz.ch